sdpnoticias

07 - 03 -25

LEGISLATIVO



## ¿Morena contra los hijos de AMLO? Ricardo Monreal revela negociación con el PAN por reforma sobre nepotismo

¿Morena iría contra los hijos de AMLO? El diputado morenista Ricardo Monreal reveló una supuesta negociación con el PAN por la reforma sobre el nepotismo, el cual fue exhibido y retomado por la periodista Azucena Uresti.



Hoy jueves 6 de marzo, la periodista abordó el supuesto acuerdo entre Morena y el PAN en su noticiero para Radio Fórmula, luego de que la reforma contra el nepotismo de Claudia Sheinbaum fue aprobada en la Cámara de Diputados y en la Cámara de Senadores con efectos hasta 2030.

En ese contexto, Azucena Uresti exhibió un video en donde Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, admite una supuesta negociación con el PAN sobre la reforma contra el nepotismo y los hijos de AMLO.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

sdpnoticias

07 - 03 -25 LEC

LEGISLATIVO



Reforma contra el nepotismo: Ricardo Monreal admite negociación entre Morena y el PAN sobre los hijos de AMLO

De acuerdo con el video expuesto en el noticiero de Azucena Uresti, Ricardo Monreal admitió que algunos militantes de Morena "cayeron en una trampa de la oposición".

Durante un taller de lectura, el morenista reconoció que hubo una negociación entre algunos legisladores de Morena y el PAN, la cual no autorizada por el grupo parlamentario del oficialismo.

Dicho acuerdo consistió en que la oposición daría apoyo para que pasara la reforma contra el nepotismo -inicialmente propuesta para 2027- a cambio de que Morena vetara durante 10 años las posibles candidaturas de los hijos de AMLO:

Andrés Manuel López Beltrán José Ramón López Beltrán o Gonzalo López Beltrán

"Caímos en la trampa de algunos de la oposición, los buscaron sin autorización del grupo y le dicen 'yo traigo 100 votos', a mí me lo dijo (Federico) Döring: '100 votos nos ofrecieron y nosotros les dijimos si a cambio de que los López estén 10 años fuera, órale', ¿cómo vas a negociar eso?".

Reforma contra el nepotismo: Ricardo Monreal quiso negar acuerdo entre Morena y el PAN contra los hijos de AMLO

Ante la filtración del video y sus declaraciones, Ricardo Monreal fue cuestionado por medios de comunicación sobre la supuesta negociación entre Morena y el PAN sobre la reforma contra el nepotismo y los hijos de AMLO.

Sin embargo, Ricardo Monreal, quien aparentemente desconocía que el video donde reconocía el acuerdo había sido filtrado, quiso negar la negociación para vetar a los hijos de AMLO de posibles candidaturas de Morena.

PERIÓDICO F

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

sdpnoticias

07 - 03 -25

**LEGISLATIVO** 



"La verdad no sé de qué me habla, soy un hombre de los clásicos y no he hablado con Federico Döring, tendría que preguntarle a él con quién habló, no sé de cuáles 100 votos y tampoco sé de los apellidos López".

## Ricardo Monreal

Azucena Uresti retomó en su noticiero la polémica y expuso una nota de Reforma en la cual se enfatiza la disputa interna en Morena por la reforma contra el nepotismo, así como señalamientos contra la diputada Gabriela Jiménez por negociar con el PAN y el PRI.

Según la nota de Reforma, la legisladora morenista y vicecordinadora de los diputados de Morena, fue acusada por el grupo parlamentario de "alta traición".

Reforma contra el nepotismo: Diputada Gabriela Jiménez de Morena desmiente negociación con el PAN contra hijos de AMLO

La diputada Gabriela Jiménez fue entrevistada por Azucena Uresti sobre las acusaciones en su contra por la negociación con el PAN y legisladores de oposición por la reforma contra el nepotismo.

Al respecto, la diputada reiteró su apoyo a la iniciativa de Claudia Sheinbaum y la lealtad a la Cuarta Transformación, por lo que calificó como "muy desafortunado" el comentario de Ricardo Monreal respecto a la supuesta negociación en la que salió salpicada.

"Nuestro coordinador tendría que tener más atención sobre cómo se expresa de sus compañeras y de sus compañeros. Es un comentario muy desafortunado".

## Gabriela Jiménez

Asimismo Gabriela Jiménez desmintió que haya estado involucrada en una negociación con la oposición contra los hijos de AMLO, toda vez que aclaró que "las cosas no fueron así", ya que el tema de los López no se tocó en ninguna reunión con los partidos políticos.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

sdpnoticias

07 - 03 -25

LEGISLATIVO



De igual manera rechazó que esté siendo considerada "traidora" dentro de Morena, tal y como había asegurado el diario Reforma.

"Es completamente falso y también decirlo que yo en muchas ocasiones previas a la votación di entrevistas en donde declaré que estábamos buscando un gran consenso para respaldar a la presidenta, no fue nada secreto (...) Nunca se tocó el tema de los López".

Gabriela Jiménez

https://www.sdpnoticias.com/mexico/morena-contra-los-hijos-de-amlo-ricardo-monreal-revela-negociacion-con-el-pan-por-reforma-sobre-nepotismo/